

infinma Pflegerenten-Zertifikate – 26 Tarife ausgezeichnet

In der Lebensversicherungsbranche waren Pflegerentenversicherungen in den letzten Jahren die am schnellsten wachsende Produktgattung. Laut der vom GDV veröffentlichten Statistik „Die deutsche Lebensversicherung in Zahlen 2013“ wuchs der Neuzugang bei Pflegerenten im Jahr 2012 um 106,4%, bei Pflegerenten gegen Einmalbeitrag sogar um 237,8% (jeweils Anzahl der Versicherungen).

In der Lebensversicherungsbranche waren Pflegerentenversicherungen in den letzten Jahren die am schnellsten wachsende Produktgattung. Laut der vom GDV veröffentlichten Statistik „Die deutsche Lebensversicherung in Zahlen 2013“ wuchs der Neuzugang bei Pflegerenten im Jahr 2012 um 106,4%, bei Pflegerenten gegen Einmalbeitrag sogar um 237,8% (jeweils Anzahl der Versicherungen). Nachdem 2011 17.000 Pflegerentenverträge abgeschlossen wurden, waren es 2012 schon 35.100 Neuverträge. Auch in der Produktwelt der Lebensversicherung kann man diesen Trend wiedererkennen. So bieten immer mehr Lebensversicherer Pflegerenten an oder integrieren eine entsprechende Option in Rentenversicherung oder Berufsunfähigkeitsversicherung.

In der aktuellen Untersuchung „Marktstandards in der Pflegerente – Stand 04/2014“ wurden erneut alle am Markt angebotenen Tarife untersucht. Insgesamt wurden 61 Tarife von 19 Gesellschaften analysiert. 26 Tarife von 11 Gesellschaften erfüllen oder übertreffen alle infinma-Marktstandards und erhalten ein entsprechendes Zertifikat.

In diesem Update der Marktstandards wurde bereits die Pflegerente der Dialog, berücksichtigt, die im Mai 2014 eingeführt werden soll. Die Pflegerente der Dialog erfüllt (oder übertrifft) auf Anhieb alle Marktstandards und erhält damit auch das infinma-Zertifikat.

Nähere Informationen zur Erhebung des Marktstandards und den ausgezeichneten Tarifen finden Sie unter http://www.infinma.de/lupe_msbu.php.

Zusatzmaterial:

[Zertifizierte Produkte 2014](#)

[Marktstandards in der Pflege 2014](#)

[Statistik 2014](#)

Pressekontakt:

Dr. Jörg Schulz

Telefon: 02234 / 933 69 10

Fax: 02234 / 933 69 79

E-Mail: joerg.schulz@infinma.de

Unternehmen:

infinma Institut für Finanz-Markt-Analyse GmbH

Max-Planck-Str. 22

50858 Köln

Internet: www.infinma.de

Über die infinma GmbH

Die infinma Institut für Finanz-Markt-Analyse GmbH wurde im Jahre 2003 von den alleinigen Gesellschaftern und Geschäftsführern Marc C. Glissmann und Dr. Jörg Schulz gegründet. Das Institut ist als Analyse- und Beratungsunternehmen mit den Schwerpunkten Personenversicherungen und Kapitalanlagen / Investment tätig. Im Bereich der Unternehmensanalysen gehört infinma zu den führenden deutschen Anbietern und entwickelt bspw. regelmäßig mehr als 250 Kennzahlen zur Analyse der deutschen Lebensversicherer. Schwerpunkte der Produktanalysen sind fondsgebundene Versicherungen in allen Schichten der Altersvorsorge, Garantimodelle, Konzepte zur Absicherung der Arbeitskraft sowie die Pflegeversicherung. Neben verschiedenen Software-Angeboten unterstützt infinma seine Auftraggeber unmittelbar in der Markt- und Wettbewerbsanalyse sowie im direkten Kontakt mit Vermittlern und Endkunden.

